

# **Association Sportive du Collège Henri Hiro FAAA**

## **En football, nos équipes éliminées en phase de poules par les futurs Champions de Polynésie 2014.**

### **Les filles gagnent la «Tamahine Foot ».**

Depuis la rentrée d'aout 2013, les élèves du collège peuvent pratiquer le football.

Certains sont venus « essayer » lors des premiers mercredi, et beaucoup se sont licenciés (60 élèves ont participé à au moins une rencontre le même nombre que l'an dernier), ce qui a permis l'engagement de 4 équipes en championnat contre 6 l'an dernier (grâce à la présence d'un second professeur pour l'encadrement).

- Deux équipes minimes garçons, ont participés au championnat. 24 élèves ont été présents au moins une journée sur les 4 journées dont les 16 élèves de l'option football. L'équipe 1 a terminé 5<sup>ème</sup>, 3<sup>ème</sup>, 3<sup>ème</sup> et 2<sup>ème</sup> sur les 4 journées. L'équipe 2 a terminé 4<sup>ème</sup>, 5<sup>ème</sup>, 5<sup>ème</sup> et 4<sup>ème</sup> sur les 4 journées. Nos équipes étaient dans une poule avec les 2 sections sportives du TAAONE et de NDA FAAA plus TIARAMA. Le classement final positionne notre équipe 1, 3<sup>ème</sup> et notre équipe 2, 5<sup>ème</sup> éliminant nos 2 équipes de la compétition. Par la suite, les 2 sections sportives des collèges du TAAONE et de NDA FAAA, vainqueurs de leurs ½ finales (à 3 équipes) se sont retrouvées en finale, NDA FAAA devenant Champion de Polynésie. Après avoir été 2 années de suite en finale, les minimes ont eu la malchance de tomber sur 2 des 3 meilleures équipes du territoire en phase de poule.
- Deux équipes benjamins garçons ont participés au championnat. 20 élèves ont été présents au moins une journée sur les 4 journées dont les 13 élèves de l'option (avec 2 filles). L'équipe 1 a terminé 1<sup>ère</sup>, 2<sup>ème</sup>, 3<sup>ème</sup> et 4<sup>ème</sup> sur les 4 journées. L'équipe 2 a terminé 4<sup>ème</sup>, 4<sup>ème</sup>, 4<sup>ème</sup>, 3<sup>ème</sup> sur les 4 journées. Nos équipes étaient dans une poule avec les collèges d'AMJ et de TIPAERUI. Le classement final positionne notre équipe 1 3<sup>ème</sup> et notre équipe 2 4<sup>ème</sup> éliminant nos 2 équipes de la compétition. Par la suite, AMJ et TIPAERUI, en ½ finales (à 3 équipes) se sont qualifiés pour la finale, AMJ devenant Champion de Polynésie. Après avoir été l'an dernier en finale, les benjamins ont eu, eux aussi, la malchance de tomber sur 2 des 3 meilleures équipes du territoire en phase de poule.
- Seul animateur de l'AS Football cette année je n'ai pas pu engager d'équipe de filles, contrairement à l'an dernier. Néanmoins l'effectif était là, puisque les 26/03, 23/04 et 30/04 sur les journées événementielles «Tamahine Foot », 15 jeunes filles se sont présentées pour former 2 équipes, qui ont remporté cette compétition sur 3 journées.

Lien : <http://www.ftf.pf/les-filles-a-lhonneur/>

- Après les championnats, 2 journées événementielles, étaient au calendrier de fin d'année, une le 19/03 en futsal et une le 16/04 en beach soccer. Le 19/03, 3 équipes benjamins, une fille et 2 équipes minimes pour 33 élèves étaient présentes, une équipe benjamin remportant son tournoi. Le 16/04, 1 équipe benjamin, 1 fille et 2 minimes-cadets pour 27 élèves étaient présentes, une équipe minimes-cadets remportant son tournoi
- 3 Cadets ont assisté à des rencontres Benjamins et Minimes en tant que jeunes officiels-arbitres. A chacune des 8 journées jouées en championnat benjamins et minimes entre 2 et 4 élèves étaient présents pour être jeunes officiels-arbitres concernant 9 élèves différents représentants tous les niveaux de classes.

Je tiens à féliciter tous les élèves ayant participé à l'AS Football, pour leur engagement en tant que joueurs mais aussi jeunes officiels. Je les félicite également pour leur engagement au sein des autres APS que ce soient en Va'a, Volley-ball, les Cross, même si les échanges ont été moindres que l'an dernier. J'espère encore les voir sur les derniers mercredi d'activités autour de l'athlétisme.

Mr ROSSI Collège Henri Hiro FAAA

